



さんぽっぽ ～景観だより～



『景観学習』を朝陽小学校で実施しました



1月28日(水曜日)に朝陽小学校の5・6年生のみなさんと景観について学習をしました。
「薩摩川内市景観かるた」をつかった学習や「場所当てクイズ」などを行い、「朝陽地区景観標語」を作成しました。



景観かるた



場所当てクイズ等

景観を守るための大切なことについて学びました



市内にあるさまざまな景観を探しながら楽しく学習しました。
何枚の札がとれたかな？



ひとりひとり、上手に発表することができました。
すごいなあと感心しました。



標語作成中



朝陽地区内の
いろんな場所を
紹介する景観標
語を作成しまし
た。すてきな標
語ができました。



発表



ひとあし早い春の訪れを感じてみませんか？ 2月から3月頃に咲く梅の花。おおきな梅の木
いっぱい小さな花を咲かせます。下の写真は、昨年2月に水引町と高江町で撮影したものです。



高江町
雨の日だったので、少し
花が散ってしまい残念



水引町
たくさんの人
が見物に
きていました。



市内にはまだまだ梅
の花が咲く素敵な場所
がたくさんあります。
良い香りのする梅の
花を見に行ってみま
せんか

